

Mantendrá Bolivia mirada vigilante tras conspiración de Estados Unidos



La Paz, 18 nov (RHC) El gobierno boliviano mantendrá la mirada vigilante para evitar la reiteración de actividades conspirativas de Estados Unidos, advirtió el ministro de la Presidencia René Martínez.

El dirigente boliviano condenó la abierta intromisión del saliente encargado de negocios norteamericano en La Paz, Peter Brennan, en los asuntos internos del país y sus reuniones con dirigentes de la oposición.

Advirtió el ministro que los movimientos sociales mantendrán la mirada vigilante sobre el comportamiento de cualquier diplomático de Estados Unidos que pretenda volver a incurrir en actos de injerencia.

Bolivia quiere tener relaciones diplomáticas con todos los Estados, pero con igualdad y respeto a nuestra soberanía e independencia, afirmó Martínez.

Por su parte, el presidente de Bolivia, Evo Morales, recordó el aniversario 172 de la primera entonación del Himno Nacional en la plaza Murillo, frente al Palacio de Gobierno, para conmemorar la batalla de Ingavi.

Esa gesta consolidó la independencia nacional cuando el presidente José Ballivián derrotó al ejército peruano de Agustín Gamarra, expresó el mandatario en su cuenta de Twitter @evoespueblo.

Ballivián contrató al músico italiano Leopoldo Benedetto Vincenti para componer la música y el abogado boliviano José Ignacio de Sanjinés hizo la letra del himno.

En 1845 unos 90 músicos de tres batallones militares y un coro de ocho voces interpretaron lo que originalmente se denominó como Canción Patriótica.

“Hoy todo el pueblo de Bolivia entona sus estrofas para reivindicar nuestra sed insaciable de libertad. Morir antes que esclavos vivir”, escribió Evo Morales en otro tuit.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147722-mantendra-bolivia-mirada-vigilante-tras-conspiracion-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba